

Communiqué de presse, 23 avril 2024

Collecte de Noël 2023 : grande solidarité avec la Palestine

Les paroisses catholiques de Suisse ont fait preuve d'une générosité remarquable lors de la dernière collecte de Noël. Près de deux millions de francs ont été récoltés en décembre 2023 pour l'Hôpital de l'Enfance Bethléem.

Traditionnellement, à Noël, les paroisses catholiques invitent à faire un don en faveur de l'Hôpital de l'Enfance Bethléem. L'année dernière, de nombreuses personnes ont répondu à cet appel et ont généreusement contribué à la collecte pour les enfants malades de Bethléem. Une somme impressionnante de 1,97 million de francs a été récoltée.

Sibylle Hardegger, présidente de Secours aux Enfants Bethléem, se réjouit de cette grande solidarité : « Nous remercions toutes celles et tous ceux qui ne restent pas inactifs en ces temps si difficiles et qui œuvrent ainsi à ce que chaque enfant de Palestine accède aux meilleurs soins de santé possibles. Nos sincères remerciements s'adressent aux collaboratrices et collaborateurs des paroisses qui s'engagent en faveur de l'hôpital pédiatrique et aux innombrables personnes qui ont apporté leur contribution à la collecte. »

L'Hôpital de l'Enfance Bethléem est un pilier important des soins de santé en Palestine. Il revêt une importance incroyable pour les familles de Bethléem car elles savent qu'elles y trouveront à tout moment de l'aide pour leurs enfants malades.

Ce n'est que grâce à la générosité des donatrices et donateurs que l'hôpital peut garantir la prise en charge des enfants malades en Cisjordanie.

Vous trouvez de plus amples informations sous www.enfants-bethleem.ch

L'association Secours aux Enfants Bethléem à Lucerne finance et gère l'Hôpital de l'Enfance Bethléem en Cisjordanie depuis 60 ans. Des dizaines de milliers de bébés et d'enfants y sont hospitalisés ou soignés en ambulatoire chaque année. Les parents sont étroitement associés au processus de guérison de leurs enfants et l'établissement dispose aussi d'un service social bien développé. L'Hôpital de l'Enfance Bethléem, en constante évolution, est équipé de la seule unité pédiatrique de soins intensifs de Cisjordanie et propose des sous-spécialisations pédiatriques. L'ouverture d'un centre chirurgical de jour est prévue dans les années à venir.

L'hôpital est entièrement dirigé par une équipe locale et procure un revenu à 250 collaboratrices et collaborateurs. Pilier du système de santé publique palestinien, il joue un rôle de premier plan dans la formation de médecins et de personnel soignant spécialisé en pédiatrie. Ce n'est que grâce aux dons que l'Hôpital de l'Enfance Bethléem peut remplir son mandat et sauver des vies d'enfants. Vous trouverez de plus amples informations sous www.enfants-bethleem.ch.

Dons

Secours aux Enfants Bethléem
IBAN CH23 0900 0000 1200 2064 5
www.enfants-bethleem.ch

Information aux médias

Sybille Oetliker, directrice de Secours aux Enfants Bethléem, Lucerne
sybille.oetliker@khh-mail.ch, tél. +41 41 429 00 00 – +41 79 266 59 75

Paul Martin Padrutt
paul.padrutt@padruttpr.ch, tél. +41 78 721 88 55